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Ata da 7ª Sessão Ordinária de 19 de março de 2024.
4º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura.

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes
e William da Silva Albuquerque.

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.
Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte 
Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo 
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério 
Noggerini Junior, Rafael Tanzi de Araújo, Rogério Jean da Silva, Thiago Vieira 
Nunes e William da Silva Albuquerque.
Vereador Ausente: nenhum.

Início dos trabalhos às 18h12min.
Expediente:

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal 
dos Direitos Humanos pelo Vereador Israel Francisco de Oliveira.

1. Leitura e votação da Ata da 6ª Sessão Ordinária, de 07/03/2024;
2. Leitura e votação da Ata da 9ª Sessão Extraordinária, de 07/03/2024. As Atas 

foram aprovadas por unanimidade, em única discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria simples;

3. Requerimento Nº 17/2024-L, de 15/03/2024, de autoria do Vereador Rogério 
Jean da Silva, que “Requer a inclusão do Requerimento Nº 16/2024, em regime 
de tramitação de urgência especial, na pauta da 7ª Sessão Ordinária, de 
19/03/2024”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria absoluta; e

4. Leitura da Correspondência Recebida Nº 22/2024, de 14/03/2024, de autoria 
da Câmara dos Deputados, que dispõe dos “Recursos do Orçamento da União 
Pagos aos Municípios - Saúde - Fevereiro/2024”. 

Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 21/2024-E, de 07/03/2024, de autoria do Poder Executivo, 

que “Institui o Programa de Assistência Técnica e Extensão Rural para 
Pequenos e Médios Produtores Rurais no Município de São Roque, Estado de 
São Paulo, e dá outras providências”;

2. Projeto de Lei Nº 22/2024-E, de 11/03/2024, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 
4.074.612,00 (quatro milhões, setenta e quatro mil seiscentos e doze reais)”;

3. Projeto de Lei Nº 23/2024-E, de 11/03/2024, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 
1.489.000,00 (um milhão quatrocentos e oitenta e nove mil reais)”;

4. Projeto de Lei Nº 24/2024-E, de 12/03/2024, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 
54.948,65 (cinquenta e quatro mil, novecentos e quarenta e oito reais e 
sessenta e cinco centavos)”;

5. Projeto de Lei Nº 25/2024-E, de 19/03/2024, de autoria do Poder Executivo, 
que “Altera a Lei Municipal Nº 4.084, de 14 de outubro de 2013, que ‘Dispõe 
sobre a Lei de incentivo à Cultura e a criação do Fundo Municipal de Cultura’";

6. Projeto de Lei Nº 26/2024-E, de 19/03/2024, de autoria do Poder Executivo, 
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que “Altera a Lei Municipal Nº 3.541, de 29 de novembro de 2010, que ‘Dispõe 
sobre a criação do Conselho Municipal de Cultura’";

7. Projeto de Lei Nº 27/2024-E, de 19/03/2024, de autoria do Poder Executivo, 
que “’Altera a Lei Municipal Nº 5.343, de 1º de dezembro de 2021, que ‘Dispõe 
sobre a reestruturação do Regime Próprio de Previdência Social e dá outras 
providências’"; e

8. Projeto de Lei Nº 28/2024-E, de 19/03/2024, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre alterações relativas aos cargos de Agente Comunitário de 
Saúde e Agente Controlador de Vetores, constantes da Lei Nº 2.208/1994”.

Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 20/2024-L, de 29/02/2024, de autoria do Vereador Newton 

Dias Bastos, que “Dispõe sobre o atendimento prioritário no sistema de saúde 
da Estância Turística de São Roque e dá outras providências”;

2. Projeto de Lei Nº 23/2024-L, de 14/03/2024, de autoria do Vereador Marcos 
Roberto Martins Arruda, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de fornecimento 
de cópia do prontuário médico, laudos e exames complementares aos 
pacientes e seus representantes legais ou sucessores, depois de atendimento 
médico ou óbito em hospital, unidade de saúde, clínica ou congêneres no 
Município de São Roque e dá outras providências”;

3. Projeto de Lei Nº 24/2024-L, de 14/03/2024, de autoria do Vereador 
Guilherme Araujo Nunes, que “Altera a Lei Municipal Nº 2.740, de 5 de 
dezembro de 2002, que “Dispõe sobre oficialização, identificação e 
emplacamento de logradouros públicos"; e

4. Projeto de Resolução Nº 8/2024-L, de 19/03/2024, de autoria da Mesa 
Diretora 2024, Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes e Diego Gouveia 
da Costa, que “Autoriza a Câmara Municipal da Estância Turística de São 
Roque a se filiar à UVESP – União dos Vereadores do Estado de São Paulo”.

Requerimentos:
1. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 16/2024 - Solicita informações a respeito 

da Convocação para Matrícula – Curso de Formação, do Edital Nº 14/2022 do 
Concurso Público para o provimento de vagas do cargo de Guarda Civil 
Municipal 3ª Classe.

Indicações:
1. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 108 - Indica ao Executivo 

contratação/convênio com a ICOM Libras, ONG localizada em São Paulo; Nº 
109 - Indica motonivelamento e cascalhamento da Alameda das Gralhas e 
Alameda das Garças, localizadas no Carmo; e Nº 110/2024 - Indica capinagem 
e limpeza da estrada que liga a Alameda das Garças até a Estrada Municipal 
do Xingu;

2. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 107/2024 - Indica a instalação 
de um bico de luz no início da Rua Erlindo José da Silva, no Bairro do Guaçú;

3. Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior: Nº 111/2024 - Indica a 
contratação de serviço para reduzir abstenção em consultas e exames do SUS;

4. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 98 - Indica uma ambulância 24 horas no 
centro de especialidades de Maylasky para atender moradores da região; Nº 99 
- Indica parquinho playground para as EMEF dos bairros Volta Grande e São 
João Velho; Nº 100 - Indica cobertura na quadra da EMEF Paulino Pereira, 
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Volta Grande; Nº 101 - Indica roçada e zeladoria no Bairro Mont Serrat; Nº 102 
- Indica campanha contra a dengue no Distrito de São João Novo; Nº 103 - 
Indica lombada na Rua José Lemes de Morais (onde foi feita a segunda fase 
da pavimentação no Bairro Volta Grande); Nº 104 - Indica limpeza e roçada na 
linha do trem entre São Julião e Vila Belo, no Distrito de São João Novo; Nº 
105 - Indica limpeza e roçada no Rio Taxaquara; e Nº 106/2024 - Indica 
manutenção na ponte na Estrada do Lázaro e Estrada Juvenal Rocha.

Moções:
1. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 54/2024 - De Congratulações 

aos Guardas Municipais GCM 2ª Classe Andrius de Oliveira, GCM 2ª Classe 
Daniele Priscila Cunha e Comandante da GCM Rafael Caetano Marques, pela 
criação e efetiva atuação do Projeto "Guardiã Maria da Penha", que já tem 
mostrado eficiência, assertividade e prestado relevantes serviços à 
comunidade;

2. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 1 - De Congratulações ao Senhor 
Joaquim Camillo Cassemiro, Secretário de Meio Ambiente, Agricultura e 
Sustentabilidade do Município de Araçariguama pelo exímio trabalho que 
garantiu à cidade certificação no Programa Município VerdeAzul - PMVA - Ciclo 
2022/2023; Nº 11 - De Congratulações à Guarda Civil Municipal de São Roque 
(GCM), pela ação que resultou na recuperação de uma Mobylette roubada no 
estacionamento do supermercado Estância; e Nº 73/2024 - De Congratulações 
ao empreendimento São Roque Supermercados pelos relevantes serviços 
prestados à Estância Turística de São Roque ao longo de 50 anos;

3. Vereador Guilherme Araujo Nunes: Nº 67 - De Pesar pelo falecimento da 
estimada Senhora Rozeli Manzoli Severino; Nº 68 - De Pesar pelo falecimento 
da estimada senhora Gabriely Gonçalves da Costa e orações para bebê 
Sophia; Nº 69 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Irineu Pucca; e 
Nº 72/2024 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Sérgio Gomes;

4. Vereadores Guilherme Araujo Nunes, Diego Gouveia da Costa, William da 
Silva Albuquerque, Thiago Vieira Nunes e Newton Dias Bastos: Nº 49/2024 
- De Congratulações ao Bloco Sambar&Love pelo desfile no Carnaval de São 
Roque de 2024;

5. Vereadores Julio Antonio Mariano e Marcos Roberto Martins Arruda:
6.  Nº 309/2023 - De Congratulações ao Esporte Clube Vila Nova que se sagrou 

campeão do Campeonato Municipal;
7. Vereadores Julio Antonio Mariano, Rafael Tanzi de Araújo e Marcos 

Roberto Martins Arruda: Nº 274/2024 - De Congratulações ao São-Roquense 
Lucca Tanzi Maciel, que se sagrou campeão de futsal no World Futsal 
Championships 2023, disputado em Orlando, na Flórida;

8. Vereador Newton Dias Bastos: Nº 71 - De Pesar pelo falecimento da 
estimada Senhora Elinor Jorgina Vilhena Masseran; e Nº 33/2024 - De 
Congratulações aos responsáveis pelo Curso de Viticultura e Enologia pela 
obtenção de nota máxima na avaliação do MEC;

9. Vereadores Newton Dias Bastos e Rafael Tanzi de Araújo: Nº 24/2024 - De 
Congratulações à Loja Maçônica Labor pela passagem de seus 110 anos de 
fundação;

10.Vereadores Newton Dias Bastos e Rogério Jean da Silva: Nº 16/2024 - De 
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Congratulações aos profissionais da Sabesp em São Roque pelos relevantes 
serviços prestados à Estância Turística de São Roque;

11.Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Nº 17/2024 - De Congratulações ao 
Restaurante Pica Fumo pelos relevantes serviços prestados à gastronomia 
são-roquense;

12.Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 23 - De Congratulações ao GCM CD 
Carvalho por ação de salvamento através de primeiros socorros prestada a 
cidadão; e Nº 63/2024 - De Congratulações pelo aniversário de 57 anos de 
fundação e posse da nova diretoria da Escola de Samba Corações Unidos, de 
São João Novo;

13.Vereador William da Silva Albuquerque: Nº 41 - De Congratulações ao Bloco 
Allegria pelo desfile pelas ruas centrais da cidade de São Roque, nos dias 3 e 9 
de fevereiro de 2024; e Nº 42/2024 - De Congratulações à Escola de Samba 
Unidos da Estação Santa Quitéria pelo desfile no Carnaval de São Roque de 
2024;

14.Vereadores William da Silva Albuquerque, Diego Gouveia da Costa, 
Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Guilherme 
Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Rafael 
Tanzi de Araújo e Thiago Vieira Nunes: Nº 13/2024 - De Congratulações à 
Guarda Civil Municipal (GCM) de São Roque pela atuação que resultou na 
prisão de um assaltante no dia 10 de janeiro.

Matérias analisadas no expediente:
1. Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações Nºs 274 e 309/2023, 1, 11, 13, 16, 17, 23/2024. 

Adiadas para a próxima sessão (8ª Sessão Ordinária); e Nºs 24, 33, 41, 42, 49, 
54, 63 e 73/2024. Adiadas por 1 (uma) sessão (9ª Sessão Ordinária) em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples.

Tribuna:
Fizeram uso da Tribuna os(as) Vereadores(as): 1) Rafael Tanzi de Araújo 
(Rafael Tanzi); 2) Rogério Jean da Silva (Cabo Jean): Boa noite senhor 
presidente, boa noite nobres colegas. Quero trazer alguns assuntos aqui que 
tem sido motivo de apontamentos aí por parte da população e deixar registrado 
aqui as cobranças, até porque estaremos aqui também formalizando alguns 
documentos a serem encaminhados ao Ministério Público. E eu quero começar 
aqui falando, por exemplo, da questão da zona azul. A zona azul, eu estava 
dando uma olhada hoje no edital da concorrência pública número 2 de 2023 do 
ano passado, onde quando a gente vem aqui nas páginas 66, 67 e 68 temos 
aqui 30, exatamente 30 tópicos, demonstrando e trazendo aqui, as ruas que 
em tese, seriam utilizadas como zona azul. E aí você vai olhar no edital, e eu 
fico aqui procurando aonde está por exemplo, a rua Bonci Andrade Silva, até o 
Grêmio, olha só, a zona azul que era para ser utilizada na região central para 
desafogar o grande centro por causa do comércio, aqui na região do Grêmio 
está com zona azul. Avenida Bandeirantes com zona azul. Antonino Dias 
Bastos em toda a extensão com zona azul. Epaminondas de Oliveira com zona 
azul. São Pedro, brasital, com zona azul. Aonde tá isso aqui no edital? Por que 
esses locais estão sendo colocados? E tem pessoas que estão pagando zona 
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azul e não consta em edital. Por que? Por outra questão, Vereador Niltinho, 
que o senhor também recebeu reclamação. A pessoa coloca o veículo, todos 
sabem que tem que ser acionado, tá aí o uso do aplicativo. Acontece que a 
pessoa acaba esquecendo, a pessoa não coloca, não tô aqui justificando que a 
pessoa não deve colocar, aí tá lá a notificação, ela não foi multada, tá lá uma 
notificação. Ela tem que correr lá e pagar R$10,00, mas ela tem que ir lá na 
sede da empresa para pagar os R$10,00. Olha o transtorno que é para essas 
pessoas, porque tem pessoas que tá assim: fala que tem um limite de 15 
minutos, você mal encosta o carro já tem um chegando lá e puf, notificando. 
Como que controla esses 15 minutos? Como que eles fazem isso? Como que 
você Cloves, coloca o seu carro lá, e fala que você já tá com o carro ali a 
menos de 15 minutos, que seja, como que vai ser a sua palavra contra quem tá 
lá? Essa é a situação, a população está sendo lesada. Um edital que foi 
colocado de uma forma e na prática tá sendo feito de outra. Eram 600 vagas de 
zona azul, eles ampliaram para 1000, tá usando cerca de 850 vagas, 
colocando vaga de zona azul aonde não é necessário. Aonde não precisa. 
Repito, a população está sendo lesada. E em razão de estar sendo lesada, vou 
levar ao Ministério Público, para que pelo menos questione a prefeitura para 
saber se está correto ou não, o que tá sendo feito com o usuário de zona azul. 
Vereador Marquinho pediu aparte, pois não? [aparte vereador Marquinho 
Arruda]. Pra você ver que a coisa tá de qualquer jeito, um faz de um jeito, outro 
faz de outro. Bom, outra situação. Falando em centro da cidade, eu já falei em 
uma, acho que duas sessões anteriores, nós estávamos de maneira remota. E 
vou falar de novo, a situação dessas pessoas que estão em situação de 
moradores de rua, antes que queiram falar qualquer coisa: “O Jean é contra 
essas pessoas”, não, eu sou favorável à vida humana, sou favorável e todas 
essas pessoas merecem respeito como qualquer um de nós. Agora, tá demais, 
o centro da cidade está tomado por essas pessoas. E eu vou falar de novo, 
cadê o trabalho social dessa cidade? O comércio tá lá, gritando e berrando 
com os comerciantes, reclamando que estão tendo prejuízos, que estão sendo 
afetados porque tem alguns desses, não é generalizando, que está 
perturbando, que está causando e que está trazendo transtorno. Você chega 
naquela rodoviária, você depara com três, quatro, cinco deitados espichados 
pro chão. Cadê o trabalho social dessa cidade? Aonde está o trabalho social 
dessa cidade? Enquanto essas pessoas não estiverem tendo respaldo, 
enquanto essas pessoas não estiverem sendo olhadas de outra maneira, seja 
pro bem-estar delas, seja pro bem-estar do comércio local, eu vou cobrar. E tá 
lá, população reclamando, antes que queira jogar que “o vereador Cabo Jean é 
contra”, vai lá, faz uma visita ali no centro. Conversa com o comércio. Vamos 
ver se o Jean tá falando alguma bobeira? Outro transtorno, conseguiram abrir 
um concurso, público desse ano, 2024, concurso número 2, e colocaram lá: 
“agente controladores de vetores” Alexandre, “nível escolaridade: fundamental 
completo”, e a lei federal fala que tem que ser ensino médio. Tá aí, chegou um 
projeto hoje na casa para corrigir, vou usar o português claro, a “cagada” que 
foi feita. Olha lá agora, o tanto de gente que foi inscrito, vai ter que devolver o 
dinheiro. As coisas vão às coxas, vai de qualquer jeito. Uma lei federal, que 
vem lá de 2011/2012, abriram o concurso Niltinho, nível fundamental completo, 
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e a Lei falando que tem que ser nível médio. E lá encheram de gente, que que 
fizeram? Tiveram que suspender. Tiveram que suspender o concurso. E assim 
vai. Eu vou, o último assunto que eu vou deixar, até que alguém me responda 
ou até que chegue o bendito projeto nessa casa. Onde está, os mais de 6 
milhões pertencentes ao servidor público municipal, das contribuições 
patronais, que a prefeitura não pagou setembro, outubro, novembro e 
dezembro de 2023? O que foi feito com esse dinheiro? Aonde está os mais de 
6 milhões e 100? E eu vou, quero só ver a hora que chegar esse projeto aqui, 
se esses 6 e 100 não vai bater a casa dos 6,5 aí. 6 milhões e meio. Se o 
município já não vai arcar de cara com 400.000 de prejuízo, de cara. Aí eu vejo 
vereadores falando “não, mas a Previdência teve um uma arrecadação aí, 
histórica, de não sei quantos milhões que o servidor pode ficar 
despreocupado”. Poderia ter tido de um bilhão, a obrigação é a mesma: 
contribuição patronal. A prefeitura tem que pagar, não é um favor, é uma 
obrigação. Aonde foi para Cloves? 6 milhões de reais, que tá lá faltando de 
contribuição patronal no Instituto de Previdência, que ninguém falou que o 
Instituto teve as contas julgadas irregulares pelo Tribunal de Contas. “Bom, 
mas, é o Jean que tá falando né”, discuta com o Tribunal de Contas. Obrigado, 
boa noite; 3) Thiago Vieira Nunes (Thiago Nunes); 4) Antonio José Alves 
Miranda (Toninho Barba): Boa noite a todos. Senhor presidente, nobres 
pares, vereadora Dra. Cláudia, plateia que nos assistem, internautas através da 
TV Câmara. Boa noite a todos. Primeiramente senhor presidente, eu venho 
solicitar e pedir para que Deus sempre esteja presente nesta casa. Quero 
parabenizar o senhor, representando a todos nós, a todos funcionários desta 
casa, que não é fácil uma reforma, praticamente trocar o pneu com o carro 
andando. Muitos sofreram, como eu também sofri, com renite e com sinusite. 
Até agora o ambiente ainda não está legal, mas acho que é muito bom e muito 
legal o retorno dessa casa. É a casa do povo, é onde nós vamos estar aqui 
debatendo. Todos nós sabemos que é um ano difícil, é um ano de eleição, que 
os acirramentos estarão muito a flor da pele e nós temos que estar prontos 
para o enfrentamento. Porque eu sempre acredito na luz, a luz sempre vai 
estar acima das trevas e é isso que eu acredito. E espero que todos os nossos 
parceiros, nobres vereadores, estejam aqui para o debate limpo, honesto, 
coerente e é isso que eu peço a todos, que possamos ter um ano feliz aí, que 
agora praticamente está começando o ano, que é depois da reforma né, para 
mim está começando o ano aqui, de poder usar essa Tribuna que eu acho que 
é o momento do vereador se expor, se expressar, e de poder colocar suas 
ideias, isso que é importante. Seu senhor presidente, em primeiro lugar eu 
gostaria de parabenizar como sempre aqui, sempre venho porque eu sei que 
as minhas gratidões incomodam muita gente, mas eu estarei sempre aqui 
agradecendo a quem é Leal, quem está do lado do povo, e eu aprendi isso 
dentro da minha família. Nós devemos ser sempre gratos as pessoas que 
estão positivamente ao teu lado e pensando no bem-estar da população. Hoje 
a Santa Casa está com novo telhado, que eu tenho plena certeza que talvez 
incomodem muita, gente que preferiria estar lá filmando as águas entrando lá 
no centro cirúrgico. Porque, muitos prefeitos que passaram nesta cidade, 
nunca tiveram olhos para cuidar da infraestrutura daquela entidade, que é tão 
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importante para São Roque. E eu quero agradecer ao Guto, que gastou mais 
de 1 milhão de reais para consertar. E eu tenho certeza que água pode até 
entrar futuramente, mas dessa vez não fará alegria de muita gente que só 
pensa o mal e só quer o ruim, para buscar politicamente usufruir de uma 
situação que a gente sabe e entende o que acontece. Eu gostaria de deixar 
claro aqui também, que esta semana eu fui questionado, até essa questão da 
zona azul e falo, eu já estive no município de Cotia e aconteceu isso comigo, 
tive que buscar um ponto senão seria multado. O cidadão passa, deixa o 
bilhetinho lá no carro e eu que tenho que correr até o ponto de apoio. 
Aconteceu, não é questão de São Roque, tudo bem São Roque está em uma 
modificação, em um novo projeto que precisa de adaptações. E vai, eu acredito 
que futuramente será adaptado. Porque eu estive lá também, questionando 
alguns pontos da cidade por sinal, a própria rua ali perto da Avenida Brasil, 
fugiu o nome agora, foi retirado, foi colocado zona azul, a Epaminondas e 
outros municípios que está em reavaliação. Foram retirados alguns municípios, 
eu fui questionado também da José Bonifácio, no Grêmio, mas nós temos que 
entender que muitas vezes os pedidos vem dos próprios Comerciantes, do 
próprio Clube que chegou o pedido para colocar, principalmente para as 
clínicas que dificilmente as pessoas chegam lá e acham vagas. A gente tem 
que analisar isso também, para não estar falando uma situação que não condiz 
com a realidade. Porque essa parceria da zona azul tem também o aval da 
associação comercial de São Roque, todos nós sabemos e conhecemos o 
município São Roque, não existe mais espaço para carro então, você pediu 
um? Favor [aparte vereador Guilherme Nunes] Senhor Presidente, também 
gostaria de expressar aqui, a todos nós que estivemos lá no Congresso 
Estadual dos Municípios, em Campo do Jordão, de suma importância tivemos 
alguns debates que nos acrescem e que podemos trazer pro nosso município, 
estive procurando também, até essa questão que hoje nós estamos aí com a 
privatização da Sabesp, estivemos procurando lá as pessoas que são 
interessadas das agências reguladoras. E foram passadas algumas 
informações, mas nós não temos ainda uma decisão final do que irá ocorrer. 
Eu sei que já passou na Assembleia Legislativa e que automaticamente 
bateram no Martelo que irão, infelizmente, privatizar a Sabesp. Eu estava em 
algumas situações lá, solicitando o retorno das teses, que é muito importante 
para os vereadores, porque antigamente tinha o Júlio já que tá mais antigo 
aqui, o Niltinho e outros vereadores que foram lá. Antigamente você levava as 
situações da cidade e era encaminhado, ou pro o governo estadual, ou federal 
e infelizmente eles hoje não têm mais, mas tem o pinga-fogo, que o pinga-fogo 
é onde se agrega vários vereadores dos seus municípios e cada um coloca sua 
situação. Fiz algumas indicações, alguns requerimentos para o governador de 
melhorias para nosso município e espero que no próximo congresso aí, eles 
voltem a tese aí, para que os vereadores tenham um espaço, para levar suas 
propostas do seu município e seja debatido. Eu tenho uma situação, que foi até 
debatida aqui, porque hoje nós sabemos que essa reforma previdenciária no 
município tem causado muito transtorno. Para você ter ideia, o estado de São 
Paulo tem 645 municípios e hoje só 32% fizeram suas reformas, 32% quer 
dizer que ainda tem muitos municípios que não conseguiram fazer a reforma. E 
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tem uma APEC, APEC 38 que está lá no Senado, aonde o próprio governo 
está fazendo um projeto de lei para não precise nem passar pelo município, da 
mesma maneira como foi feito pelo regime geral, ela possa também ser 
diretamente atingida ao regime privado. E é isso que, na verdade, que todos 
nós sabemos o que aconteceu em São Roque, no ano passado foi destinado 
11 milhões, e 11 milhões nós sabemos que isso aí tira do próprio município, é 
aplicação para o próprio município que termina sendo retirado. Agora, nós 
temos que entender, que essa questão do parcelamento não é novidade, e 
todos nós sabemos, isso já vem dos primórdios e tanto que quando assumiu 
esse governo tinha quase 150 milhões de déficit atuarial. Todos nós sabemos, 
e já foi feito em 2017, 2020, 2014 e 2015, sempre foi feito, porque na verdade 
ficou pior agora. Porque é uma carga muito pesada você retirar 11 milhões do 
orçamento para colocar na Previdência, sendo que um dos fatores mais 
importante é a falta da reforma da Previdência do setor público, isso ficou 
evidente. Olha, tem 1 minuto de 10, quem o quem pediu primeiro? Eu vou 
compartilhar aí com os colegas [aparte vereadores Willian Albuquerque e 
Marquinho Arruda]. Ok, Senhor Presidente só para encerrar, deixo aqui mais 
um convite para que a todos dos cidadãos que estão nos assistindo, que no dia 
21 acontecerá aqui, a sessão solene, um pouco atrasado, mas ainda estamos 
dentro do mês, em respeito à homenagem do dia das mulheres. Boa noite. ;5) 
Claudia Rita Duarte Pedroso (Dra. Cláudia Pedroso); 6) Clovis Antonio 
Ocuma (Clóvis da Farmácia).

Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 16/2024-L, de 19/02/2024, de autoria do Vereador Marcos 

Roberto Martins Arruda, que “Institui o Ponto de Entrega Voluntária (PEV) no 
Município da Estância Turística de São Roque”. Aprovado por unanimidade em 
única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;

2. Proposta de Emenda à Lei Orgânica Nº 78/2023-L, de 17/11/2023, de autoria 
dos Vereadores Guilherme Araujo Nunes, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Paulo 
Rogério Noggerini Júnior, Antonio José Alves Miranda, Diego Gouveia da 
Costa, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Newton Dias Bastos, 
Rafael Tanzi de Araújo e Thiago Vieira Nunes, que “Altera, acrescenta e revoga 
dispositivos da Lei Orgânica Municipal, de 5 de abril de 1990". Aprovado por 
unanimidade em segunda discussão e votação nominal, com quórum de 
maioria absoluta;

3. Proposta de Emenda à Lei Orgânica Nº 79/2023-L, de 17/11/2023, de autoria 
dos Vereadores Guilherme Araujo Nunes, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Paulo 
Rogério Noggerini Júnior, Antonio José Alves Miranda, Diego Gouveia da 
Costa, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Newton Dias Bastos, 
Rafael Tanzi de Araújo e Thiago Vieira Nunes, que “Altera e revoga 
dispositivos, adequação redacional, da Lei Orgânica Municipal, de 5 de abril de 
1990.” Aprovado por unanimidade em segunda discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria absoluta.

4. Requerimento Nº 16/2024. Aprovado por unanimidade em única discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria simples.

Explicação Pessoal: 
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Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) 
Diego Gouveia da Costa (Diego Costa); 2) José Alexandre Pierroni Dias 
(Alexandre Veterinário): Boa noite a todos, senhores vereadores, vereadora 
Cláudia, funcionários desta casa, Presidente Tanzi parabéns pela reforma, 
ficou muito agradável, ficou muito útil tudo que você planejou e fez por essa 
casa, juntamente com a mesa diretora. Vou começar a falar sobre a segurança, 
quer dizer, a insegurança de São Roque. Nessa sexta-feira fui próximo ao 
Banco do Brasil, umas 10 horas da manhã. E nisso, escutei um alvoroço dentro 
do estacionamento, que fica abaixo da agência do Bradesco, e também ali 
próximo à agência do Banco do Brasil. Era uma senhora uma japonesa de 75 
anos, que havia sido furtada no interior do estacionamento São Roque. 
Prontamente peguei meu celular liguei pra polícia militar, que rapidamente 
chegaram e fizeram toda à parte burocrática do furto né. Essa pessoa foi 
jogada ao chão, foi levado seu carro. Ela tinha tirado R$1000 do caixa 
eletrônico do banco do Brasil, então uma pessoa mal intencionada foi até lá e 
fez esse roubo. Agora a pergunta que fica, onde tá a guarda municipal 
segunda-feira 10 horas da manhã no centro da cidade? Não existe, e por várias 
vezes que você passa por lá, você não os vê. E não é só a guarda municipal 
qualquer, o local mais importante que é o centro da cidade não tem nenhum 
tipo de mobilização de policiais na área bancária, na área de comércio. Com 
isso fiquei indignado, porque uma cidade fervilhando como São Roque, estava 
numa segunda-feira de manhã, e você pode passar qualquer horário, você não 
vê viaturas lá no centro da cidade. Porque ele desceu da Marechal Deodoro 
com o carro, se tivesse alguém ali já ia ver que ele tinha cometido um delito. 
Com a palavra, Clovis [aparte vereador Clovis da Farmácia]. Então, tudo 
depende de estatística, porque se não tem o boletim de ocorrência, não 
estatística. Se não tem estatística, não tem fiscalização, mas é uma área muito 
sensível ao centro da cidade, Então fica aqui a minha indignação quanto ao 
número desses policiais, seja ele Polícia Civil, seja ele guarda municipal, e 
graças a Deus a mulher não se feriu, teve seu bem recuperado, que seu carro 
foi recuperado, mas uma pessoa que mora na Porta do Sol, 75 anos, viúva, 
não ter nenhum tipo de auxílio no momento de atenção no momento de 
violência. Então como que ficaria as regiões mais periféricas da cidade. Com a 
palavra Dr. Guilherme Nunes [aparte vereador Guilherme Nunes]. É, foi 
segunda-feira, então não teve tempo de você falar nas na sessão. E outra 
coisa, hoje mesmo um roubo de carro de moto aqui no Vilaça. A mão armada, 
a moto não tinha nem placa da pessoa. Chegaram à mão armada e roubaram a 
moto da pessoa no local no Vilaça, não é centro da cidade, imagine se no 
Vilaça tá assim, o centro da cidade não tem monitoramento. As coisas andam 
de mal a pior e a cidade se diz cada vez mais feliz então para você ser feliz 
nessa cidade, um bom exemplo é não sair de casa. Palavra Niltinho [aparte 
vereador Niltinho Bastos]. Obrigada Niltinho. outro assunto que eu tô já a 
tempos batendo nessa tecla, é a duplicação do acesso aqui na nossa Rodovia 
Liv Tag Sac, porque a população não aguenta mais. Foi anunciado em 2020, 
pegou o prefeito de surpresa até o prefeito de Osasco na época falou que 
nunca viu um prefeito se emocionar tanto como a notícia, e as coisas vão vem 
se arrastando. Infelizmente de 2020 para 2021, de 2021 para 2022, de 2022 

mailto:camarasaoroque@camarasaoroque.sp.gov.br


  Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
Rua São Paulo, 355 - Jd. Renê - CEP 18135-125 - Caixa Postal 80 - CEP 18130-970

CNPJ/MF: 50.804.079/0001-81 - Fone: (11) 4784-8444 - Fax: (11) 4784-8447
Site: www.camarasaoroque.sp.gov.br | E-mail: camarasaoroque@camarasaoroque.sp.gov.br

São Roque - ‘A Terra do Vinho e Bonita por Natureza’

10

para 2023, de 2023 pro primeiro semestre de 2024 e as coisas só tão sendo 
levadas com a barriga. Então o prazo já tá se esgotando, já falei nessa Tribuna 
várias vezes, que em janeiro/fevereiro uma obra daquele tamanho não adianta 
ser mexido né, por causa das chuvas, por causa de todas as intercorrências. E 
essa duplicação não veio agora de 2020, isso já tá orçado no governo do 
estado há muito tempo, só que o governo do estado tem um déficit que não 
conseguiu realizar a obra. Então em 2015 foi iniciada a obra do trecho de São 
Roque a Mairinque, Júlio bem lembra, aquele transtorno que dividiu a Vila Nova 
com o resto do Município com o Marmeleiro. Foi um transtorno, aquilo demorou 
para caramba para ser feito, um trecho pequeno que acabou tendo que fazer 
várias alternativas para se conseguir fazer uma comunicação entre as partes, 
até sair aquele retorno ali mais para frente. Então estamos aguardando essa 
obra que é tão significativa. E prefeito, de obra pronta a gente já tá cansado de 
se vangloriar. Duplicação da da Raposo Tavares, inauguração do Catarina. 
Meu põe a mão na massa, mostre para que você veio. Cadê o prefeito de São 
Roque? Faz 4 anos que ele não tá trabalhando, isso porque é o melhor Prefeito 
que das Galáxias. E tem um outro ponto que a gente tem que que colocar, a 
transformação que ele ia fazer de 4 anos em 4 ainda não começou. Será que 
vai ter que ter mais prazo? As eleições estão chegando e a população já tá 
abrindo olho que não é tudo isso não que pinta, que marketing, festa uma hora 
a casa cai, a Santa Casa já tá sendo o maior reflexo disso. Tem muitas 
pessoas que que já estão sendo mais conscientes e sabendo que a vida vale 
mais do que um uma festa, do que qualquer tipo de coisa nesse sentido. 
Obrigado Presidente; 3) Julio Antonio Mariano (Júlio Mariano); 4) Marcos 
Roberto Martins Arruda (Marquinho Arruda); 5) Newton Dias Bastos 
(Niltinho Bastos). Consoante preceitua o §5º do Art. 1º da Resolução Nº 4, de 
8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos Vereadores nesta sessão 
consta, na íntegra, no sítio de internet da Câmara e no Canal Oficial do 
Youtube, que podem ser acessados por meio dos links: 
http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.com/watch?v=SY
vaepxx02I&t=9183s.

Encerram-se os trabalhos às 20h31min.

RAFAEL TANZI DE ARAÚJO
Presidente

THIAGO VIEIRA NUNES
1º Vice-Presidente

WILLIAM DA SILVA ALBUQUERQUE
2º Vice-Presidente

DIEGO GOUVEIA DA COSTA
1º Secretário

ANTONIO JOSÉ ALVES MIRANDA
2º Secretário
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